



Krankheitsregeln

Wann muss das Kind zu Hause bleiben oder wann werden die Eltern informiert, dass sie ihr Kind abholen müssen:

- **bei Fieber ab 38.0°: das Kind darf erst wieder in die Krippe kommen, wenn es einen Tag fieberfrei war**
- **bei Magendarmgrippe: das Kind darf erst wieder in die Krippe kommen, wenn es einen Tag Grippefrei ist**
- **bei Kinderkrankheiten: Masern , Röteln, Mumps, Scharlach, Winpocken,...**
- **beim ständigem Durchfall und Magenkrämpfen**
- **Bindehautentzündung**
- **Läuse oder Nissen**

Wichtig:

Wir bitten Sie, diese Regeln zu beachten zum Schutz des eigenen Kindes und von den anderen Kindern in der Krippe.

Wir danken Euch

Kinderkrippe Schatzkiste